
 Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e onze, às dezesseis horas, sob a 
presidência da Professora Regina Célia Paula Leal Toledo, Diretora do Instituto de Computação, 
reuniram-se na sala 350-A - Sala de Seminários do Instituto de Computação, os Professores 
Alexandre Plastino de Carvalho, Anselmo Antunes Montenegro, Carlos Alberto de Jesus 
Martinhon, Célio Vinícius Neves de Albuquerque, Dante Corbucci Filho, Leonardo Cruz da 
Costa, Simone de Lima Martins, membros do Colegiado do Instituto de Computação, para 
deliberar sobre a seguinte pauta: 1-Informes gerais, 2-Apreciação das atas das reuniões de junho 
e setembro, 3-Apreciação de aprovação ad referendum dos projetos Eduroam e Simulador de 
Passadiço, 4-Apreciação do DINTER / CAPES da Pós-Graduação em Computação / IC com a 
UFAC, 5-Comissão Eleitoral para escolha de Coordenador / Vice-coordenador do BSI, 6-
Relatórios dos Laboratórios Associados, 7- Solicitação do professor Michael Anthony Stanton em 
relação a salas nos novos prédios, 9-Assuntos Gerais. Iniciando a reunião a Professora Regina 
conversou com os presentes sobre os problemas que estão ocorrendo no novo prédio, um deles 
é a cisterna que abastecerá os dois prédios onde um tapume de outra obra está atrapalhando a 
execução do projeto original, a professora Regina disse que está há mais de um mês parado. 
Outro problema é a questão do projeto de condicionamento de ar onde as burocracias estão 
atrapalhando o andamento do projeto. Dando continuidade a professora comentou sobre a 
possibilidade de inclusão de disciplinas à distância no curso presencial, foi identificada a 
necessidade de busca de uma solução conjunta com o coordenador do curso e a chefia de 
departamento. O professor Célio falou que foi consultado sobre quais disciplinas à distância 
poderiam ser incluídas no curso presencial, comentou que pensa que não é uma 
responsabilidade exclusiva dele e que juntamente com o professor Maurício identificou seis 
possíveis disciplinas que poderiam ser encaminhadas ao colegiado da coordenação para análise. 
A professora Regina falou sobre sua participação na avaliação do PDI e relatou que segundo o 
pró-reitor é esperado a chegada de alunos menos preparados com a entrada pelo ENEM, falou 
também que a inclusão de disciplinas de nivelamento poderia ajudar a solucionar esse problema. 
O professor Célio argumentou que apenas a inclusão de disciplinas de nivelamento poderia não 
ser suficiente para resolver problemas de anos de ensino de má qualidade. Em seguida, foi dada 
a palavra ao Professor Alexandre Plastino, que falou a respeito do Termo de Cooperação técnica 
para oferta, aos docentes da Universidade Federal do Acre, de um curso de doutorado em 
Computação, na modalidade “Fora de Sede” (DINTER), explicou que se trata de uma turma de 13 
doutores onde contariam com onze docentes e uma rica grade já que seriam oferecidas diversas 
disciplinas com quatro áreas de pesquisa. Continuando, a professora Regina propôs a votação 
para a aprovação deste Termo de Cooperação entre UFF e UFAC, do termo aditivo do projeto da 
professora Débora Christina - Eduroam (Education Roaming em Universidades Brasileiras) - e do 
termo aditivo do projeto do professor Esteban Walter – Projeto Simulador de Passadiço - todos 
esses três projetos foram aprovados por unanimidade. O próximo tópico da pauta seria a 
discussão e aprovação dos relatórios apresentados pela professora Loana, ficou acordado que 
essa questão seria tratada na próxima reunião do colegiado quando a professora estivesse 
presente. Dando prosseguimento, a professor Regina deu ciência ao colegiado sobre a comissão 
eleitoral local instituída para a eleição do coordenador e vice-coordenador do Curso Superior de 
Sistemas de Informação. A comissão será formada pelos professores José Raphael Bokehi, 
Isabel Cristina Mello Rosseti, Yuri Abitbol de Menezes Frota e o discente Haony Duarte Porto 
Vieira. Dando continuidade a reunião a professora Regina pôs em votação a inclusão do nome do 
professor Michael Stanton na lista que ordena a escolha de salas dos professores no novo prédio 
do Instituto de Computação. O professor Dante pediu a palavra e falou a respeito da vasta 
contribuição do professor Michael para universidade. Por unanimidade foi decidido que o nome 
do referido professor deveria ser inserido na lista e possibilitar a escolha de uma sala no novo 
prédio. Em seguida foram aprovadas as atas das reuniões deste colegiado, dos meses de junho 
e setembro, apenas com a abstenção dos professores que não estavam presentes nas referidas 
reuniões. Por fim, nos assuntos gerais, o professor Alexandre Plastino perguntou sobre as 
medidas que estão sendo tomadas para o aperfeiçoamento do webmail uff, já que o serviço 
esteve fora do ar no final semana passado por falta de energia no prédio. A professora Regina 
disse que está sendo pensado uma alternativa para o novo prédio do IC para caso ocorra esse 
tipo de problema, podendo assim ser mantido ao menos os serviços fundamentais. O professor 
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Anselmo pergunto da possibilidade de compra de um Nobreak para sua sala, a professora 
Regina argumentou que no momento não há verba para a compra de material permanente neste 
instituto. Não havendo mais nenhuma manifestação dos presentes às dezessete e quarenta foi 
encerrada a reunião.

Rafael Santos Tavares
Servidor Administrador - IC

Regina Célia Paula Leal Toledo
Diretora do Instituto de Computação
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